

COMUNICADO ESPECIAL DE SANTO DOMINGO

Las Ministras, Ministros y Altas Autoridades de Educación Superior de los países Iberoamericanos, reunidos los días 31 de marzo y 1 de abril de 2022 en la ciudad de Santo Domingo, República Dominicana, en el marco de la XXVIII Cumbre Iberoamericana

DECLARAN

Su compromiso con la Educación Superior como un bien público Social, un derecho humano y universal y un deber del Estado.

Por ello es necesario asegurar un enfoque inclusivo tanto en la transformación digital, las políticas de formación docentes, los marcos nacionales de cualificaciones, el apoyo a la Educación y Formación Técnico Profesional, la movilidad inclusiva y el aseguramiento de la calidad.

En este contexto, los sistemas de educación superior deben reconocer la interculturalidad de nuestros países y comunidades, para que la educación superior sea un medio de igualdad y de ascenso social. Con el objetivo de lograr el acceso, la permanencia y la titulación se debe continuar la revisión de los procedimientos de acceso al sistema y la generación de políticas de acción afirmativas, desde un enfoque de la educación basado en los derechos humanos que garantice su pleno disfrute sin discriminación alguna.

Por todo ello, entendemos la necesidad de seguir trabajando mancomunadamente con el fin de analizar en profundidad nuestro sistema de educación superior con el propósito de que esté a la altura de las exigencias del momento actual.